

Cabello afirma que Venezuela defenderá su petróleo ante operación criminal de EE.UU. contra PDVSA



Caracas, 1 ago (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Diosdado Cabello, enfatizó que el pueblo venezolano defiende la soberanía nacional ante "la operación criminal" que pretende ejecutar Estados Unidos contra Petróleos de Venezuela (Pdvsa).

En su programa Con el Mazo Dando el máximo representante del Poder Legislativo aseguró que las acciones de Washington cuentan con el apoyo de la derecha interna, resalta Prensa Latina.

Cabello indicó que los recientes ataques contra Venezuela y la estatal petrolera se deben al éxito obtenido en la XXV edición del Foro de Sao Paulo, que se llevó a cabo entre el 25 y 28 de julio en Caracas; donde la izquierda de América Latina y El Caribe salió más unida 'levantando las banderas de la libertad'.

Recalcó que la participación del dirigente opositor y golpista Juan Guaidó en los planes de despojar de sus recursos al país sudamericano, desacreditan, -aún más-, a los sectores derechistas, y evidencia las ansias de apoderarse de las riquezas de la nación sin importar el bienestar del pueblo.

En ese sentido, el presidente Nicolás Maduro denunció las acciones emprendidas por la Asamblea Nacional (parlamento en desacato), la cual permite el robo de activos nacionales en Estados Unidos.

Durante una reunión de revisión de las tareas de desarrollo productivo del país sudamericano, el jefe de Estado condenó la víspera el nombramiento por el legislativo, -con nulidad jurídica desde 2016-, de un supuesto 'procurador', representante venezolano en territorio estadounidense.

Maduro explicó que José Hernández, quien fue designado ilegalmente, trabajó como abogado de la empresa minera trasnacional Cristallex, entidad por la cual un juez federal dictó este miércoles la 'insólita decisión' -dijo- de incautar Citgo, filial de Pdvsa, para cumplir con pagos pendientes del Gobierno bolivariano con la empresa canadiense.

El primer mandatario reveló además que 'los servidores de la derecha apátrida venezolana' tienen deudas calculadas en más de 400 millones de dólares, los cuales manejan como comisiones de las acciones ilegales con recursos del país.

La vicepresidenta Delcy Rodríguez aseguró que Cristallex nunca ostentó derechos mineros, títulos legítimos o propiedad alguna sobre la mina de oro Las Cristinas, uno de los yacimientos auríferos más grandes del continente.

Aclaró que la compañía canadiense solo tenía un contrato de servicios sobre la mina, lo que no le daba ningún derecho a la propiedad ni a los activos de Venezuela.

'Denunciamos que es una operación de crimen organizado transnacional para robarse los recursos de Venezuela; el Estado continuará ejerciendo las acciones ante todas las instancias judiciales para defender los derechos del pueblo', aseguró Rodríguez.

Cabello enfatizó que 'cualquier agresión que ocurra sobre nuestra Patria, garantizará que Estados Unidos no reciba ni una gota de petróleo de Venezuela. El petróleo es de los venezolanos', recalcó el dirigente.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197728-cabello-afirma-que-venezuela-defendera-su-petroleo-ante-operacion-criminal-de-eeuu-contra-pdvsa>



Radio Habana Cuba